

El Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades seleccionó tres proyectos de ciudades de Argentina, Chile y Uruguay, que recibirán una financiación de hasta U\$S 10.000.

Se presentaron un total de 10 iniciativas propuestas por las ciudades de Buenos Aires, Ceres, Córdoba, El Trébol, Esteban Echeverría, Quilmes, Santa Fe, San Justo, Teodolina y Villa Carlos Paz de Argentina. Jundiaí de Brasil. Medellín de Colombia. Peñalolén, Quilpué y Valparaíso de Chile. Canelones, Cerro Largo, Montevideo y San José de Uruguay.

Siguiendo los criterios definidos en las bases, fueron seleccionadas los siguientes proyectos:

- “Desafiando los estereotipos de género hacia un desarrollo económico productivo en equidad”, presentado por las ciudades de Peñalolén (Chile), y Cerro Largo (Uruguay).

Intercambiará experiencias locales en temáticas de género, para sensibilizar y capacitar a las y los funcionarios que trabajan en las comunidades, permitiéndoles reconocer los estereotipos y roles de género que reproducen las desigualdades sociales entre hombres y mujeres, sobre todo en el ámbito económico productivo, para generar nuevas iniciativas y programas que fomenten una sociedad más equitativa a nivel local y regional.

- “Promoviendo territorios de cuidados”, presentado por las ciudades de Quilpué (Chile) y Santa Fe (Argentina):

Realizará un ciclo de capacitaciones e intercambio de experiencias entre Quilpué, Santa Fe, y otras ciudades miembros de la Red de Mercociudades, para generar conocimiento teórico-práctico en temáticas asociadas a los cuidados con perspectiva de género, desde una mirada interseccional y territorial.

- “Desarrollo y evaluación de una webapp para la protección y la reducción de daños en jóvenes usuarios/as de sustancias psicoactivas de las ciudades de Montevideo y Córdoba”, presentado por las ciudades de Montevideo (Uruguay), Córdoba (Argentina) y la Universidad Nacional de Córdoba.

Contribuirá a la prevención del consumo de sustancias psicoactivas y a la disminución de los

daños asociados en consumidores/as de las ciudades de Córdoba (Argentina) y Montevideo (Uruguay), a través de la implementación de una intervención innovadora mediada por tecnologías (mediante el uso de la WebApp Con.Sumo.Cuidado) centrada en el fomento del uso de estrategias de protección y de reducción de daños entre las personas consumidoras.

Desde 2017 el Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades, promueve, visibiliza, formaliza y sistematiza acciones de cooperación e intercambio entre gobiernos locales de Mercociudades, junto a organizaciones sociales y entidades académicas de toda América del Sur. Conoce más sobre el Programa y las iniciativas financiadas hasta la fecha.